

LUCHA DE DÉCADAS TERMINA:

Planta de procesamiento de minerales para Mineros Pirquineros será una realidad en Andacollo

En un hecho histórico para la comuna de Andacollo, se ha anunciado la construcción de una planta procesadora de minerales que beneficiará a los mineros y pirquineros de la zona. Esta anhelada instalación ha sido esperada durante décadas y representa un hito en el desarrollo de la minería local. En esta oportunidad han acompañado y se está logrando este anhelo que nace desde el Sindicato de Mineros y Pirquineros, gracias al fuerte apoyo de la Municipalidad de Andacollo a través de la Oficina de Minería y de Teck CDA.

La propuesta fue presentada en la última reunión de la mesa comunal de minería, donde se delinearon los detalles del modelo a construir. El alcalde de Andacollo, Gerald



Cerda, expresó su satisfacción. "Estamos muy contentos, yo particularmente estoy feliz. Llegó un día que estaban esperando hace mucho tiempo los mineros y pirquineros de la comuna, muchos años o incluso décadas. Tuvimos la

reunión donde se le presenta a parte del concejo municipal el modelo de lo que sería una planta procesadora de minerales para nuestros mineros y pirquineros", indicó el alcalde Gerald Cerda.

Planta Procesamiento de

Minerales Asociativa para la comuna de Andacollo no solo fortalecerá la economía local, sino que también contribuirá al desarrollo sostenible de la actividad minera en Andacollo, promoviendo prácticas responsables y el bienestar de la co-

munidad.

Por su parte, Luis Véliz, presidente de la Asociación de Pirquineros, destacó la importancia de este logro: "Después de una larga lucha, finalmente estamos viendo los frutos de nuestro esfuerzo. Esperamos que todo esto se refleje en un bienestar para nuestra comuna y en alternativas de trabajo y desarrollo para la comunidad", indicó el líder de los pirquineros.

El programa de producción de la planta asociativa de Andacollo tiene por objetivo planificar tanto el abastecimiento de minerales desde faenas mineras de pequeña minería regularizadas de la comuna de Andacollo, como el resultado metalúrgico de producción de oro para el proyecto Planta Asociativa de Andacollo.